



# Las cenizas del volcán hacen perder 252 millones al sector turístico español

**EFE/MADRID**

El sector turístico español ha visto entorpecida su leve recuperación de la crisis, que se observa en los primeros meses de 2010, por el reciente caos aéreo en Europa, que ha vuelto a sembrar el horizonte del turismo de más oscuros cuando ya se abrían algunos claros, según Exceltur.

Las pérdidas del sector turístico español, excluyendo a las aerolíneas, acumuladas en estos seis días de restricciones del tráfico aéreo alcanzan los 252 millones de euros, dejando de ingresar 42 millones diarios. Para sus previsiones Exceltur toma como referencia el promedio de llegadas en avión a España de turistas. □